

Leserbrief

Eine Frau mit Schwung in den Grossen Rat

Als ich Tanja Uehlinger das erste Mal sah, dachte ich, wow diese Frau legt eine unglaubliche Energie an den Tag. Genau diese Power braucht es, um in Aarau gehört zu werden!

Seit 2017 ist Tanja aktiv im Vorstand der SVP Stadt Rheinfelden tätig. Dort amtet sie als Kassierin und Administratorin. Zudem gehört sie seit 2018 dem Wahlbüro an.

Politisch setzt sie sich mit viel Hingabe und Willenskraft für den Wirtschaftsstandort Fricktal ein. Der Erhalt einer unabhängigen und demokratischen Schweiz liegt ihr ebenso am Herzen wie die Förderung der Verkehrsinfrastruktur und Sicherheit in unserem Land.

Ich habe Tanja als eine loyale, motivierte und umsichtige Vorstandskollegin kennen und schätzen gelernt. Sie argumentiert unerschrocken, aber stets fair und bringt die Probleme rasch auf den Punkt.

Aus diesem Grund empfehle ich Tanja Uehlinger in den Grossen Rat. Ich würde mich sehr freuen, wenn auch Sie sie auf Ihrem Wahlzettel berücksichtigen und sie 2x auf die Liste 1 der SVP setzen.

Tamara Bloch
Vorstandsmitglied SVP Rheinfelden